

Al servicio permanente de la sociedad y de la justicia

El Colegio de Abogados de Zaragoza explica el compromiso que adquieren con la justicia y su papel con los ciudadanos

Desde el Colegio de Abogados de Zaragoza aseguran que la salud de una sociedad democrática puede detectarse por dos medidas: la libertad y la justicia. Su decano, Antonio Morán, explica que «los abogados somos conscientes de la delicada tarea que asumimos».

Morán explica que nadie puede negar el crecimiento de las variadas relaciones que «los ciudadanos generan cotidianamente y

que pueden ser fuente de conflictos», ni negar las dificultades técnicas que aquéllos tienen con las administraciones públicas. Buena muestra de ello es la proliferación de leyes y normas, en todos los ámbitos, que intentan regular los derechos y deberes de todos.

COMPROMISOS SOCIALES El decano asegura que los abogados asesoran y defienden a «nuestros conciudadanos en este complejo

escenario, labor que se desarrolla con profesionalidad y, parece ser, con un grado de aceptación considerable». Además, añade que asumen compromisos de orden social como la prestación del turno de oficio así como de otros servicios destinados a sectores sociales marginados o en riesgo.

«El compromiso de los abogados con la justicia nunca desaparecerá; llevamos mucho tiempo empeñados en ello», sentencia. ■



Antonio Morán, decano del Colegio de Abogados. GUILLERMO MESTRE